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Romains 4:4 Or, à celui qui fait une oeuvre, le salaire 
est imputé, non comme une grâce, mais comme 

une chose due;( en d’autres termes, si vous pouvez 
travailler pour ça, alors quel que soit le travail que vous 

faites, Dieu accumulerait une dette et Il vous serait 
redevable pour ce travail.) Par conséquent, 4 : 5 et à 

celui qui ne fait point d`oeuvre, mais qui croit en celui 

qui justifie l`impie, sa foi lui est imputée à justice. 4:6 
De même David exprime le bonheur de l`homme à 

qui Dieu impute la justice sans les oeuvres: 
4:7[Disant] Heureux ceux dont les iniquités sont 

pardonnées, Et dont les péchés sont couverts! 4:8 
Heureux l`homme à qui le Seigneur n`impute pas 

son péché! (Maintenant, cela ne dit pas que vous ne 
péchez pas, ni que Dieu ne sait pas que vous avez 

péché, Mais cela dit qu’Il ne vous honorera pas pour le 
péché. Il ne l'impute pas du tout à votre compte.) C'est 

la justification. C'est comme si vous ne l'avez jamais 
fait. 4:9 Ce bonheur n`est-il que pour les circoncis, ou 

est-il également pour les incirconcis? Car nous disons 
que la foi fut imputée à justice à Abraham. 4:10 

Comment donc lui fut-elle imputée? Était-ce après, ou 

avant sa circoncision? Il n`était pas encore circoncis, il 
était incirconcis. (En d'autres termes, même avant 

qu'Abraham eût fait une chose pour Dieu, Il a reçu la 
promesse de Dieu. Par conséquent, tout ce qu'Abraham 

a fait en réponse à la promesse de Dieu n'était pas dans 
le remboursement, mais dans la gratitude ...Par ce qu’Il 

était reconnaissant à Dieu...) 4:11 Et il reçut le signe de 
la circoncision, comme sceau de la justice qu`il avait 

obtenue par la foi quand il était incirconcis, afin d`être 
le père de tous les incirconcis qui croient, pour que la 

justice leur fût aussi imputée, 4:12 et le père des 
circoncis, qui ne sont pas seulement circoncis, mais 

encore qui marchent sur les traces de la foi de notre 
père Abraham quand il était incirconcis. 4:13 En effet, 

ce n`est pas par la loi que l`héritage du monde a été 

promis à Abraham ou à sa postérité, c`est par la justice 
de la foi. 4:14 Car, si les héritiers le sont par la loi, la 

foi est vaine, et la promesse est anéantie, 4:15 parce 
que la loi produit la colère, et que là où il n`y a point de 

loi il n`y a point non plus de transgression. 4:16 C`est 
pourquoi les héritiers le sont par la foi, pour que ce soit 

par grâce, afin que la promesse soit assurée à toute la 



postérité, non seulement à celle qui est sous la loi, mais 

aussi à celle qui a la foi d`Abraham, notre père à tous,  
  

Prions.....   
    

Maintenant, ce soir j'aimerais prendre notre texte à 
partir des versets 13  & 14 de Romains 4... 

  
4:13 En effet, ce n`est pas par la loi que l`héritage du 

monde a été promis à Abraham ou à sa postérité, 
c`est par la justice de la foi. 4:14 Car, si les héritiers 

le sont par la loi, la foi est vaine, et la promesse est 

anéantie,  
  

234-433 HÉBREUX CHAPITRE 6 08.09-57E Car si 
le... car si l'héritage s'obtient par la loi, ce n'est plus de 

la promesse: mais Dieu l'a donné à Abraham par 
promesse.   Non pas par ce que vous faites, des lois, 

des lois de votre église, en joignant l'église, ou toute 
autre loi; c'est tout à fait un acte de la grâce de Dieu 

pour vous. Vous y êtes. Remarquez. 
  

E-46 LE RETOUR ET LE JUBILÉ 22.11-62  L'église est 
maintenant comme Israël. L'église est comme Israël 

quand elle est sortie d'Egypte. Quand l'Israël était là-
bas en Egypte, Dieu par Sa grâce merveilleuse, sans 

aucune organisation ou tout autre chose, Il a appelé 

l'Israël à Sa santé. Il les a appelés à leur héritage. Il... 
la Grâce leur a pourvu un prophète. La grâce leur a 

donné une Colonne de Feu. La grâce leur a donné un 
agneau, l'agneau de sacrifice. La grâce leur a donné la 

puissance. La grâce leur a donné la délivrance. La grâce 
leur a donné la victoire. La grâce leur a donné toutes 

ces choses. Et ils ont dansé dans l'Esprit, et ont crié, et 
ont loué Dieu à ce sujet. Et petit à petit, ils ont sû 

quand ils dansaient là sur les bords du Jourdain, ou la 
Mer Morte, qu'ils étaient loin de quarante ans de la 

terre. Ils étaient seulement à environs cinq jours du 
voyage, mais ils ont commis leur erreur la plus fatale 

dans Exode le 19e chapitre où ils ont accepté à loi au 
lieu de la grâce, là ils se sont détournés de la voie de 

Dieu pour avoir leur propre voie. " Donne-nous quelque 

chose à faire ". Cela a été l'idée de l'homme tout le 
long. 

  
Hébreux 6:17 C`est pourquoi Dieu, voulant montrer 

avec plus d`évidence aux héritiers de la promesse 
l`immutabilité de sa résolution, intervint par un 

serment, 18         afin que, par deux choses 
immuables, dans lesquelles il est impossible que Dieu 



mente, nous trouvions un puissant encouragement, 

nous dont le seul refuge a été de saisir l`espérance qui 
nous était proposée. 19 Cette espérance, nous la 

possédons comme une ancre de l`âme, sûre et solide; 
elle pénètre au delà du voile, 20 là où Jésus est entré 

pour nous comme précurseur, ayant été fait souverain 
sacrificateur pour toujours, selon l`ordre de 

Melchisédek. 
  

[HEB 6:16-18]  AMPLIFIÉ. En effet, les Hommes 
jurent par un plus grand qu'eux-mêmes et avec eux 

dans tous les différends le serment pris pour 

confirmation est définitif, - conflit clos. En conséquence, 
Dieu aussi, dans  Son désir de montrer plus d'une 

manière convaincante et sans doute, à ceux qui étaient 
héritiers de la promesse, l'immuabilité de Son but et et 

de son plan, est intervenu (a servi de médiateur) avec 
un serment. C'était afin que par deux choses immuables 

{Sa promesse (1) et Son serment (2), dans 
lesquelles il est impossible pour Dieu de prouver le faux 

ou de nous tromper, nous qui avons fui [vers Lui] pour 
se réfugier, puissions vigoureusement, demeurer dans 

la puissance et la  force, l'encouragement de saisir et 
tenir vite l'espoir qu’Il a désignés pour nous et a mis 

devant nous. Maintenant nous avons cet espoir comme 
une ancre sûre et ferme de l'âme - elle ne peut pas se 

glisser et elle ne peut pas se briser sous un quelconque 

sort sur elle - {un espoir} cela atteint davantage et 
entre dans {la certitude même de la Présence} dans le 

voile. 20 Là où Jésus est entré pour nous {en avance}, 
un précurseur étant devenu Souverain Sacrificateur 

pour toujours, selon l'ordre {ou avec le même rang} de 
Melchisedec. [LEV 16:2] [PS 110:4] 

  
Romains 8:17 Or, si nous sommes enfants, nous 

sommes aussi héritiers: héritiers de Dieu, et 
cohéritiers de Christ, si toutefois nous souffrons avec 

lui, afin d`être glorifiés avec lui. 
  

Matthieu 5:5 Heureux les débonnaires, car ils 
hériteront la terre! 

  

Il y a trois points essentiels qui doivent être étudiés 
concernant la loi de l'héritage. 

  
Point #1) Le premier point et le plus important que 

nous voulons étudier ce soir, est qu’il doit y avoir au 
préalable un testament. Le testament montre le but et 

plan de celui qui laisse derrière lui les biens. Cela est 
appelé les dernières volontés, parce qu'en utilisant le 



terme' volonté', il indique le désir des personnes, leur 

but et leur plan pour la distribution de leurs biens et à 
partir de là, le Patrimoine a un rapport avec l’héritage et 

la transmission de cet héritage à quelqu'un en qui on 
peut avoir confiance pour garder l'héritage vivant et 

bien. Quelqu'un qui respectera ce qui leur a été laissé. 
Le Patrimoine doit avoir aussi un élément important en 

ce que  les biens seront données ou légués 
habituellement à la semence ou les enfants de celui à 

qui cela appartenait au départ. C'est la légation de 
quelque chose considéré de précieux ou de valeureux, 

tel que la terre, la maison, ou les bijoux. Mais le point le 

plus important, et le numéro #1 que nous étudions ici c' 
est qu' il doit y avoir  au préalable , un testament qui 

est un but et le plan que nous trouvons dans [EPH 1:3-
5, 11] 

  
Maintenant, seulement toute semence ne fera pas. 

D'après la coutume de la Bible, la semence doit d'abord 
être formée  et  éprouvée, et a approuvé par l'adoption 

avant qu'ils ne puissent hériter.  [GAL 4:1-7, 30-31] 

  

E-45 LA OU JE PENSE, LES PENTECÔTES ONT 
FAILLI 1111-55 Oh, là! là!. Je me sens maintenant 

religieux. Je le sens vraiment. Oh, je l'aime simplement. 
C'est la Parole, c'est très bon. Elle lave votre âme. 

Remarquez, le 5e verset:   Nous ayant prédestinés à 

l'adoption de fils par Christ Jésus.   Il y a une grande 
histoire ici au sujet de l'adoption ou de placement. 

Maintenant, mes frères Pentecôtistes, vous pouvez être 
en désaccord avec ceci, mais je veux que vous écoutiez 

maintenant la vraie conclusion ces prochaines dix, 
quinze minutes.  Je veux vous demander quelque chose, 

et vous les érudits de la Bible. Dans l'Ancien Testament, 
il y avait une loi d'adoption ou placement d'un fils. Vous 

savez cela, comme le Livre de Galates, et ainsi de suite, 
comment le tuteur élevait l'enfant.   Ce qui se passait, 

quand un père donnait naissance à un enfant dans sa 
maison, un garçon, et il était un fils lorsqu'il est né. Mais 

on lui donnait un tuteur. Et ce tuteur élevait l'enfant et 
faisait le rapport au père, tout le temps, comment 

l'enfant progressait. Et après que l'enfant ait atteint un 

certain âge, s'il a  été un enfant digne, s'il avait été tout 
à fait bon... s'il n'était pas digne, alors il y avait 

certaines choses qui ont dû avoir lieu. Et s'il était 
indigne, il était cependant un fils, il ne recevait pas 

l'héritage de son père.   Mais s'il était un enfant digne, 
et avait été trouvé digne, on le conduisait dans un lieu 

public. Et ce père... Comprenez-le. C'est çà; ne le 
manquez pas. Ce père de l'enfant... Il est déjà né dans 



la famille (Pentecôtiste exactement, autres à côté de), 

déjà né dans la famille comme un fils. 
  

E-34 ECOUTEZ-LE 06.08-60 En effet, quand un 
homme  possédait un grand, grand domaine tellement 

magnifique, une grande ferme, il avait beaucoup de 
locataires tout autour de ce domaine. Et il était un 

homme occupé; il devait se déplacer d'un endroit à un 
autre. Et alors quand un fils était né dans sa maison, ils 

n'avaient comme nous avons aujourd’hui, des collèges 
publics,  et ainsi de suite, comme ce beau bâtiment 

Eisenhower dans lequel nous sommes ce soir. Ils ne 

l'avaient pas en ces temps-là. Ils devaient engager des 
tuteurs pour élever leurs enfants. Maintenant, quand un 

fils était né, il était un fils dès qu'il est né. Il était un fils 
né pour cette maison. Mais cependant, il n'avait pas 

d’héritage, jusqu'à ce qu'il vienne à un endroit qu'il ait 
prouvé qu'il était lui-même un fils. Et alors, quand il a 

été prouvé qu'il était un fils, alors il était adopté dans la 
famille. Et la loi de l'adoption faisait de lui propriétaire 

égal de son père. 
  

Le point suivant, #2) que nous étudions est que la loi 
de l'héritage a un rapport avec les biens. L'héritage a 

rapport avec les biens et la distribution légale de ces 
biens, à la semence légale.  [Josué 1:1-9] 

  

E-24  Comme j'ai été avec Moïse  03.05-51 Josué, 
le premier chapitre, en commençant au deuxième 

verset. " Moïse, mon serviteur, est mort; maintenant, 
lève-toi, passe ce jour--Jourdain, toi et tout ce peuple, 

pour entrer dans le pays que je donne aux enfants 
d`Israël. Tout lieu que foulera la plante de votre pied, je 

vous le donne, comme je l`ai dit à Moïse. Vous aurez 
pour territoire depuis le désert et le Liban jusqu`au 

grand fleuve, le fleuve de l`Euphrate, tout le pays des 
Héthiens, et jusqu`à la grande mer vers le soleil 

couchant. Josué 1:5 Nul ne tiendra devant toi, tant que 
tu vivras. Je serai avec toi, comme j`ai été avec Moïse; 

je ne te délaisserai point, je ne t`abandonnerai point. 
Fortifie-toi et prends courage, car c`est toi qui mettras 

ce peuple en possession du pays que j`ai juré à leurs 

pères de leur donner .Fortifie-toi seulement et aie bon 
courage, en agissant fidèlement selon toute la loi que 

Moïse, mon serviteur, t`a prescrite; ne t`en détourne ni 
à droite ni à gauche, afin de réussir dans tout ce que tu 

entreprendras.8         Que ce livre de la loi ne s`éloigne 
point de ta bouche; médite-le jour et nuit, pour agir 

fidèlement selon tout ce qui y est écrit; car c`est alors 
que tu auras du succès dans tes entreprises, c`est alors 



que tu réussiras. Ne t`ai-je pas donné cet ordre: 

Fortifie-toi et prends courage? Ne t`effraie point et ne 
t`épouvante point, car l`Éternel, ton Dieu, est avec toi 

dans tout ce que tu entreprendras. C'est cette Ecriture  
qui retentissait dans mon coeur quand j'étais malade. 

Cela a été quelque chose qui est resté en moi depuis 
que j'ai été converti. Je le crois de tout mon coeur que 

Dieu est ici ce soir, et ce Dieu va faire de grandes 
choses. 

  
Maintenant, ceci nous amène au point #3) l'Héritage ne 

peut pas être valable jusqu'à la mort du testateur. [Heb 

9:16-28] Même l'alliance de Dieu avec Abraham a dû 
être scellée par une mort. [Genèse 15:1-9, 17-18] 
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